
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0244/2016 betreffend Fit für den Arbeitsmarkt 
(Persönliche Anfrage Willius-Senzer) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist der Verwaltung bekannt, ob solche Inhalte an den Schulen angeboten werden? 

Wenn ja, bei welcher Schulform?  
2. Hat die Verwaltung Kenntnis darüber, ob die Landesregierung solche Inhalte etablieren 

bzw. ausbauen möchte? 
Die Anfrage wurde zuständigkeitshalber an die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion in 
Neustadt weitergeleitet. Da eine Stellungnahme zu den Fragen 1 und 2 bisher nicht vorliegt, 
wird sie zu gegebener Zeit nachgereicht. 

 
3. Teilt die Verwaltung unsere Auffassung, dass solche Inhalte für eine bessere Integration 

geeignet wären? 
Es ist nicht Aufgabe des Schulträgers, Empfehlungen zu pädagogischen Lehrinhalten  
abzugeben. 

 
4. Plant die Verwaltung, sich für solche Inhalt bei der Landesregierung einzusetzen? 

Siehe Antwort zu Frage 3 
 
 
Mainz, 03.02.2016 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 


